

get dibal hasil, sejumlah investor telah mengevaluasi ekspektasi risiko demi meraih peluang di negara mereka masing-masing.

Bisnis perhotelan di Jepang mencatat volume transaksi domestik tertinggi di wilayah Asia Pasifik, sebesar US\$ 1,14 miliar selama enam bulan pertama di tahun 2019. Dari jumlah tersebut, REITs menyumbang hampir setengah dari total nilai yang diinvestasi di pasar. Ini berasal dari sejumlah kesepakatan bisnis, antara lain akuisisi Hilton Tokyo Odaiba senilai US\$ 563,5 juta oleh Japan Hotel REIT Investment Corporation dan pembelian Hotel Oriental Express Osaka Shinsaibashi senilai US\$ 25,2 juta.

"Permintaan dari investor institusional Jepang tumbuh karena biaya pinjaman yang rendah serta ekspektasi pertumbuhan pasar yang berkelanjutan yang ditopang oleh acara-acara skala besar yang akan diselenggarakan di negara tersebut, seperti 2019 Rugby World Cup, Tokyo 2020 dan 2025 World Expo," kata Mike Batchelor, CEO Asia, JLL Hotels & Hospitality, sebagaimana dikutip dalam keterangannya, kemarin.

"Kami percaya bahwa peningkatan 12 persen perkiraan pengunjung internasional ke Jepang pada 2019 akan terus memacu investor lokal untuk mengeksplorasi peluang bisnis perhotelan di kota-kota besar seperti Tokyo dan Osaka selama sisa tahun ini," tambahnya.

Menyusul di posisi kedua sebagai pasar dengan volume perdagangan terbesar di kawasan tersebut adalah China. ● bari

0,03 persen, cabai rawit 0,03 persen dan telur ayam ras 0,02 persen.

Dengan demikian, kelompok bahan makanan secara keseluruhan memberikan sumbangan terhadap deflasi sebesar 1,97 persen. Namun, kelompok pengeluaran lainnya masih menyumbang inflasi dengan inflasi tertinggi terjadi

kreasi nilai olahragha 0,47 persen, kelompok kesehatan 0,32 persen dan kelompok makanan jadi, minuman, rokok dan tembakau 0,28 persen. Selain itu, kelompok perumahan, air, listrik, gas dan bahan bakar ikut memberikan andil inflasi 0,09 persen dan kelompok transportasi, komunikasi dan jasa

## Kuota Solar Subsidi Bal Diminta Tak Khawatir

NERACA

Jakarta - Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas (BPH Migas) yang disebut akan membatasi kuota BBM bersubsidi jenis solar terhadap angkutan truk dan logistik. Hal itu menyusul adanya Surat Edaran (SE) No 38-

65.E/Ka BPH/2019 tentang Pengendalian Kuota Jenis Bahan Bakar Minyak Tertentu Tahun 2019. Akar tetapi pemerintah masih optimis bahwa kuota solar masih cukup hingga akhir tahun ini.

Wakil Menteri Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) Arcandra Tahar me



### PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT GRAND KARTECH Tbk.

Direksi PT Grand Kartech Tbk. ("Perseroan"), dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Kamis, 24 Oktober 2019  
Pukul : 14.00 s/d selesai  
Tempat : PT Grand Kartech Tbk  
PJS Building  
Jl. Rawa Gelam III No. 1  
Kawasan Industri Pulogadung  
Jakarta Timur

Dengan mata acara sebagai berikut:

- Perubahan susunan Pengurus Perseroan.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham, sehingga iklan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Pemegang Saham Perseroan.
2. Pemegang Saham yang berhak menghadiri/mewakili dan memberikan suara dalam Rapat tersebut adalah pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan pemegang saham Perseroan dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada tanggal 1 Oktober 2019, pukul 15.00 WIB.
3. Bagi Pemegang Saham yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia, Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR) dapat diperoleh di perusahaan efek atau di bank kustodian dimana pemegang saham membuka rekening efeknya.
4. Para Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham yang akan menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Pengenal (KTP) atau bukti jati diri lainnya, yang masih berlaku, sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum diminta untuk membawa foto copy Anggaran Dasar Perusahaan yang terakhir serta susunan pengurus yang terakhir.
5. Pemegang Saham yang tidak hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan ketentuan para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak sebagai kuasa Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat ini namun suara mereka tidak dihitung dalam pemungutan suara.
6. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di Kantor Biro Administrasi Efek Perseroan ("BAE") dan setelah formulir surat kuasa diisi oleh Pemegang Saham, selanjutnya disampaikan kepada Perseroan melalui BAE, yakni PT. RAYA SAHAM REGISTRASI, Gedung Plaza Sentral, Lt.2 Jl. Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930.
7. Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat telah tersedia setiap hari kerja mulai tanggal panggilan ini sampai dengan tanggal Rapat di Kantor Perseroan dengan alamat PT Grand Kartech Tbk. PJS Building, Jl. Rawa Gelam III Nomor 1, Pulogadung Industrial Estate, Jakarta Timur 13920, Phone: +62 21 460 0228, Fax: +62 21 460 9143.
8. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, Pemegang Saham atau kuasanya yang sah dimohon dengan hormat telah berada di tempat Rapat selambat-lambatnya 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 2 Oktober 2019  
PT Grand Kartech Tbk.  
Direksi

### PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN (AKUISISI) SAHAM DALAM

PT MULTI INNOVACIA INDONESIA

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 Undang-undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas Direksi PT MULTI INNOVACIA INDONESIA, berkedudukan di Kota Surabaya, Propinsi Jawa Timur ("MI"), dengan ini mengumumkan bahwa pada tanggal 30 September 2019 PT ASIAPAC MULTI SOLUSI ("AMS") telah melakukan pengambilalihan saham dalam MI. Pengambilalihan tersebut dilakukan dengan cara langsung dari Pemegang Saham Perseroan

Surabaya, 02 Oktober 2019

Direksi	Direksi
PT ASIAPAC	PT MULTI
MULTI SOLUSI	INNOVACIA
	INDONESIA

### PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN PT SILVINDO UTAMA RAYA

Direksi PT SILVINDO UTAMA RAYA ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada Seluruh Karyawan Perseroan bahwa: HARRINGTON GLOBAL RESOURCES dan ARTHA CAPITAL LIMITED, kedua badan hukum yang didirikan berdasarkan hukum negara British Virgin Island, akan melakukan pengambilalihan saham-saham milik para pemegang saham pada Perseroan ("Akuisisi") pada Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Sehubungan dengan adanya Perubahan Pengendali pada Perseroan, hal-hal yang terkait dengan penyelesaian status manajemen dan karyawan Perseroan, Perseroan akan mengadopsi dan memenuhi hak-hak karyawan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas

Jakarta, 2 Oktober 2019  
Direksi Perseroan